



**Federación de Centros y Entidades  
Gremiales de Acopiadores de Cereales**

## **INFORMACIÓN DE LA FEDERACION DE ACOPIADORES COMPRAS DE TRIGO FAIM/AFA**

Lamento mucho haber confirmado, lo que hoy apareció como una versión de muy buena fuente, que la FAIM ha instruido a sus molinos a comprar 500.000 tons de trigo únicamente a AFA. Recordemos que 500.000 Tons. representa un poco más que la molienda de un mes de toda la industria molinera (10% del total anual).

Inmediatamente en esta Federación hemos tomado contacto con representantes de las entidades de la Mesa de Enlace y de otros sectores de las Bolsas a los efectos de considerar este nuevo ataque a la comercialización de trigo. No sólo se impide la competencia entre la industria y la exportación, entre las empresas exportadoras para la compra, sino que además los molinos le asignan el monopolio de venta a un solo vendedor (AFA).

Los comentarios políticos indican que éste es un regalo de Domínguez hacia Buzzi, pero la realidad es que a Buzzi le crean un enorme problema político y lo dejan con muy pocos argumentos para continuar en la lucha.

Mañana continuaré informando la decisión de las entidades que hemos sido discriminadas (acopiadores, corredores, cooperativas de ACA, otros productores no miembros de AFA).

Atte.

Lic. Raúl Dente  
Federación de Acopiadores de Cereales